

Une réserve citoyenne afin de lutter contre les feux

Les incendies du mois de janvier dernier n'ont pas seulement laissé des traces dans la nature mais ils ont également imprégné la conscience des populations.

C'est dans le but d'éviter que ce genre de catastrophe ne se reproduise que la municipalité de Tallone a organisé samedi dernier une réunion afin de débiter une réflexion sur la création d'une réserve citoyenne qui aura pour missions la surveillance incendie. "Les pompiers ne peuvent pas être partout. Ils mettent déjà énormément de moyens pour surveiller mais nos régions sont abruptes et on ne peut pas voir tous les départs de feu", explique Christian Orsucci le maire. Le but est de proposer au service d'incendie et de secours (SIS) un groupe de volontaires. "Ils seront connectés en permanence avec les pompiers. D'ailleurs, ils sont déjà venus avec nous faire le tour de la commune pour se rendre compte de l'importance du dispositif", ajoute le maire.

Ce sont donc quatre voire cinq personnes qui assureront une veille au cœur du village. "Mon but c'est de protéger la population. Peu importe ce que cela peut coûter", précise Christian Orsucci.

Et, l'intérêt de travailler en étroite collaboration avec les sapeurs pompiers, c'est leur expérience du terrain. "Nous, on peut regarder, faire attention et alerter mais ce sont les pom-



C'est au terme d'une réunion de deux heures qu'a été décidée la création d'une réserve citoyenne afin de lutter contre les feux dans la commune. /PHOTO S.G

piers qui vont donner les consignes bien évidemment. Par exemple, il ne faut jamais utiliser les bornes à incendies inutilement sur des feux qui ont vocation à s'éteindre très rapidement. Ce sont les pompiers qui expliqueront

aux volontaires les règles de base", détaille Christian Orsucci.

La municipalité prévoit également de faire l'acquisition d'un véhicule de type 4x4 muni d'un réservoir à eau afin de pouvoir agir très vite en cas de

départ de feu. "Nous avons déjà des volontaires que nous allons présenter aux pompiers. Je pense que ce sera une réussite", conclut Christian Orsucci.

PAUL-MATHIEU SANTUCCI